



Castilla-La Mancha

La Comunidad Educativa de Cobeja, CEIP San Juan Bautista, AMPA y familias queremos manifestar nuestra total repulsa y desprecio ante los hechos ocurridos ayer martes 29 de marzo en el IES La Sisa de Sonseca, Toledo.

Manifestamos igualmente nuestro apoyo y solidaridad ante los compañeros agredidos, educador social y profesores, y rechazamos cualquier tipo de violencia física o verbal que se ejerza tanto en el ámbito educativo como fuera de él.

Es la violencia el camino contrario que intentamos inculcar a nuestros alumnos como solución a los conflictos, sean de la naturaleza que sean. Es el diálogo el pilar fundamental para llegar a una convivencia pacífica como miembros participantes de una sociedad que es plural, heterogénea, multicultural y variada y que precisamente en esos valores, radica la riqueza de la misma.

Partimos una lanza, así mismo, a favor de las familias y que no es generalizado que sean violentas en su trato con los docentes y que conforman el pilar fundamental en el que se sustenta la Comunidad Educativa. En su mayoría arropan y apoyan al profesorado y los hechos ocurridos ayer no identifican al colectivo en su mayoría.

Es por eso que queremos mandar una llamada a la solidaridad, fraternidad y apoyo a toda la Comunidad Educativa del IES La Sisa de Sonseca, Toledo.

Comunidad Educativa CEIP San Juan Bautista (Cobeja)